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L'ordre du jour de la séance du conseil municipal de Vaudreuil-Dorion du 4 juin 2007 contint le 
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point 20.2 Protection milieux humides. 

N'étant pas présent à cette séance, j e  n'ai que des bribes d'information de la greffière à l'effet que 
le point 20.2 était en lien avec le marais du boisé Chariot et la possibilité d'un échange de terrains 
avec Hydro-Québec (?) qui projette construire un nouveau poste dans la région, 

Elle suggérait que le Directeur des services techniques, M. Michel Vaillancourt, pourrait me 
renseigner d'avantage. 

En i'absence de réponse de M. Vaillancourt, j e  demande la Commission de s'informer dc la 
situation et d'obtenir les documents afférents au point 20.2. 

Je présume que la Direction régionale du MDDEP est aussi impliquée dans ce dossier 
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